

Sitzungsprotokoll

Gemeinde Oelixdorf		
Gremium Gemeindevertretung		
Tag	Beginn	Ende
07.11.2011	19.00 Uhr	19.15 Uhr
Ort Feuerwehrgerätehaus, Oberstraße 56 in Oelixdorf		

Sitzungsteilnehmer siehe beiliegendes Teilnehmerverzeichnis.

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieses Protokolls sind.

gez. Heuberger
- Vorsitzender -

gez. Kehl
- Protokollführerin -

Teilnehmerverzeichnis

zum Protokoll der Sitzung
der **Gemeindevertretung Oelixdorf**

am 07.11.2011

Mitglieder:	anwesend	
	ja	nein
CDU Manfred Bertermann	X	
Anne Kahl	X	
Jörgen Heuberger - Bürgermeister -	X	
Thies Möller 2. stellv. Bürgermeister -	X	
Martin Rentz	X	
Bernd-Jürgen Schüler	X	
Heinz Teckenburg	X	
SPD -		
Rainer Gosau	X	
Gero Pulmer	X	
Gisela Albrecht	X	
FDP Walter Broocks	X	
Manfred Carstens	X	

Ferner anwesend:

Herr Gohr

Frau Kehl als Protokollführerin

Gemeinde Oelixdorf
- Gemeindevertretung -



Chaussee 31
25524 Oelixdorf
(: 04821 - 9659
Fax:
E-Mail:j.heuberger@t-
online.de

31.10.2011

verkürzte Ladungsfrist
gem. § 34 Abs. 3 GO

Einladung
zur Sitzung

Gemeindevertretung	Datum Mo.,07.11.2011	Uhrzeit <u>19.00 Uhr</u>
Sitzungsort Feuerwehrgerätehaus, Oberstraße 56 25524 Oelixdorf	<input checked="" type="checkbox"/> öffentlich	<input type="checkbox"/> nichtöffentlich

Tagesordnung.

1. Anträge zur Tagesordnung
2. Einwohnerfragestunde
3. Mitteilungen des Bürgermeisters
4. Einstellung einer Schulsekretärin
5. Mitteilungen und Anfragen

gez. Heuberger
- Bürgermeister -

Der Vorsitzende stellt die form- und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit der Gemeindevertretung fest.

Zu Pkt. 1: Anträge zur Tagesordnung

Es werden keine Anträge zur Tagesordnung gestellt.

Zu Pkt. 2: Einwohnerfragestunde

Es werden keine Fragen gestellt.

Zu Pkt. 3: Mitteilungen des Bürgermeisters

Bürgermeister Heuberger macht keine Mitteilungen.

Zu Pkt. 4: Einstellung einer Schulsekretärin

Bürgermeister Heuberger berichtet, dass die Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Breitenberg in ihrer Sitzung am 28.10.2011 zur Einstellung einer Schulsekretärin folgenden Beschluss gefasst hat:

Für die Grundschule Oelixdorf mit Außenstelle in Breitenberg ist bis zum 01.01.2012 die Stelle einer Schulsekretärin mit einer Wochenstundenzahl von 10 Stunden zu schaffen. Die Stelle soll zunächst auf ein Jahr befristet werden. Der Schulverband übernimmt für das erste halbe Jahr die Hälfte der Kosten.

Nach einem halben Jahr ist zu prüfen, ob die Wochenstundenzahl von 10 Stunden verändert werden muss.

Die Personalkosten sind ab dem 2. Halbjahr zwischen der Gemeinde Oelixdorf und dem Schulverband Breitenberg nach der Schülerzahl aufzuteilen. Über die Kostenverteilung ist mit der Gemeinde Oelixdorf eine schriftliche Vereinbarung zu schließen.

Die Gemeindevertretung Oelixdorf hatte in der letzten Sitzung beschlossen, dass eine Stelle für ein Jahr mit einer Wochenstundenzahl von 8 Stunden geschaffen werden sollte und dass die Kosten nach den Schülerzahlen an den jeweiligen Schulen aufgeteilt werden sollten. Die einzelnen Fraktionen begrüßen und unterstützen den Beschluss des Schulverbandes Breitenberg. Sie sprechen sich für eine gemeinsame Sitzung des Schulverbandes und der Gemeinde Oelixdorf im Juni 2012 aus, um über die weitere Vorgehensweise zu beraten.

Nach kurzer Aussprache ergeht folgender **Beschluss**:

Für die Grundschule Oelixdorf mit Außenstelle in Breitenberg ist bis zum 01.01.2012 die Stelle einer Schulsekretärin mit einer Wochenstundenzahl von 10 Stunden zu schaffen. Die Stelle soll zunächst auf ein Jahr befristet werden. Die Kosten werden im ersten halben Jahr jeweils zu 50 % vom Schulverband Breitenberg und der Gemeinde Oelixdorf getragen.

Nach einem halben Jahr ist zu prüfen, ob die Wochenstundenzahl von 10 Stunden verändert werden muss. Die Personalkosten sind im Haushalt 2012 zu veranschlagen und einzuplanen. Der Beschluss der Gemeindevertretung vom 04.10.2011 wird aufgehoben.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Zu Pkt. 5: Mitteilungen und Anfragen

Bürgermeister Heuberger erläutert, dass es Probleme im Bereich Kaiserberg gibt. Die Gemeinde hat nun zwei Möglichkeiten. Einerseits könnte sie Gespräche mit dem Grundstückseigentümer führen; andererseits besteht die Möglichkeit einen Aufstellungsbeschluss zu fassen. Die Fraktionsvorsitzenden wurden in das Thema eingeweiht und werden sich im Laufe der Woche beraten. Näheres soll in der Bauausschusssitzung besprochen werden.